



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Don Aurelio Rivas y don José María Fernández, del Club «Neptuno» de Tenerife, campeón y sub- campeón nacionales de Pesca Marítima Deportiva en 1956

El campeonato individual de Caza Submarina correspondió a don Bartolomé Piqué, de Palma de Mallorca

BARCELONA, 17 (Crónica de nuestro correspondiente especial). ADOLFO RIBAS ALIGUER)
En el ambiente deportivo de esta capital se rumoreaba que, como en años anteriores, en el 1956 había recaído nuevamente el Campeonato de España de Pesca Marítima en la Región Canaria.

Con objeto de documentarnos debidamente acudimos a la Federación Regional de Pesca (Cataluña) en donde nos recibe su presidente don Rafael Nadales Gutiérrez, atendiéndonos con su habitual amabilidad y cortesía.

—¿Podría informarnos, por favor, si están ya establecidos los campeones correspondientes a la pasada temporada?

—Sí. Precisamente ha llegado a mi poder un avance del Panorama Deportivo en el que se relacionan los campeones y subcampeones en las diferentes modalidades.

—¿El de Pesca Marítima ha recaído, efectivamente, en Canarias?

—Sí; Campeón Nacional del año 1956 es don Aurelio Rivas Serra y el subcampeón don José María Fernández Navarro, ambos socios del Club de Pesca Deportiva «Neptuno» de Santa Cruz de Tenerife, por las capturas de un pez de 25.500 gramos y 12.750 gramos respectivamente.

—¿Estas pruebas cuando fueron efectuadas?

—Las dos capturas consignadas fueron hechas en el mismo día, que fué el 30 de diciembre pasado.

—¿Las demás pruebas a qué regiones han correspondido?

—El Campeonato de España de Pesca Fluvial, a Cataluña, más concretamente a don José

María Giró Montull, de la Sociedad de Pescadores Deportivos de Lérida y el subcampeonato a la de Badajoz.

El campeón de Pesca Submarina es don Bartolomé Piqué Vidal, del Club Náutico de Palma de Mallorca y el subcampeón nacional don Sebastián Vergaños Boix de la Asociación de Pesca Submarina de Barcelona.

El campeonato y subcampeonato infantiles se lo han adjudicado este año nuestros más «terribles contrincantes» y simpáticos alicantinos.

Y, asimismo, el campeón y subcampeón nacionales «Casting» (lanzado en seco) han sido don José Badesa Rabasa y don Marcos Rinoll Pérez, ambos de la Sociedad de Pesca Deportiva de Masnou (Barcelona) con tiros de 135'40 y 126'40 metros respectivamente.

—¿En estas clasificaciones se sigue un orden de control exacto?

—No sólo exacto, sino extremadamente riguroso, pues en todas y en cada una de las pruebas se destaca un miembro federativo que vigila junto con (Pasa a página quinta)

7.239 CANARIOS EMI- GRARON A VENE- ZUELA EN EL PA- SADO AÑO

En el pasado año emigraron a Venezuela 7.239 canarios, desde el puerto de Santa Cruz de Tenerife, de los cuales 5.216 son hombres y 2.023 mujeres.

Menores de 18 años embarcaron 1.701; de 20 a 30 años, 3.441; de 31 a 45, 1.868; de 46 a 60, 514 y mayores de 60, 106.

La mayoría de los emigrantes isleños se dedican a la agricultura, que en la floreciente república suramericana presenta el siguiente desarrollo:

En las regiones andinas se cultiva el trigo, azúcar, arroz, cacao, maíz y tabaco, lípos virgínia y burley. En los Estados de Miranda, Carabobo y Yaracuy, papas, cuya producción del pasado año fué 52 mil toneladas. El ñame, cuya cosecha se elevó a 38 mil toneladas. Se producen además todas las variedades de las frutas tropicales. Entre las que en mayor escala se producen está el cambur o banano y todas sus variedades. La producción de esta fruta puede resumirse así: 524 millones de plátanos y 46 millones de racimos de cambures.

Bar «JANUBIO»

(NUEVA DIRECCION)

Todos los días 30 platos en sus minutos.

Especialidad en desayunos y meriendas.

Sitio ideal para su aperitivo diario.

Cerca de 4.500 obras publicadas en España en 1956

Entre ellas figuran 1.813 de tipo literario

La noticia nos la da «La Estafeta Literaria», según datos del Instituto Nacional del Libro. Durante el año 1956 se publicaron en España 4.422 obras de las que 1.813 fueron de literatura y 234 de bellas artes.

En el año 1942 el I. N. L. E. exportó al extranjero unos 10 millones de pesetas en libros. Hoy la cifra se ha multiplicado

por 40, es decir, que el último año se exportaron 400 millones de pesetas en libros. La importación fué de 105 millones de pesetas. En cabeza figuran libros franceses, siguen los ingleses, y luego, los alemanes.

Por cierto que, según estos datos, se han pagado 11 millones de pesetas al extranjero por derechos de autor.

En los primeros días de Marzo, y con carácter parcial, quedará abierto el Canal de Suez

LONDRES.— Un portavoz de la ONU ha manifestado que el Canal de Suez quedará abierto al tránsito marítimo con carácter parcial a partir de los primeros días del próximo mes de marzo, prosiguiendo las operaciones de limpieza a lo largo de la gran vía marítima y se espera que los trabajos terminen en cuestión de dos o tres meses.

El mundo necesita incrementar el desarrollo de sus informaciones de Prensa y Radio

Casi el 60 por 100 de los habitantes del mundo están, hasta cierto punto, mal informados sobre las noticias nacionales y extranjeras, según dice un informe de las Naciones Unidas.

Un informe de la Unesco declara que 109 países, con una población total de 1.400 millones de habitantes, o sea el 56 por 100 de la población total del mundo, necesita desarrollar su prensa, radio y cine.

AUTOBUSES DE FABRICACION EXTRANJERA PARA MADRID Y BILBAO

A Bilbao han llegado los buques «Gayarre», de bandera española, y los ingleses «Palomares» y «Pinto», que han descargado cemento, el primero, y maquinaria para autocamiones, aceros, alambres y cilindros de laminación, el segundo. El «Pinto» trasladó 21 chasis y varios vehículos para los servicios de autobuses de Bilbao.

Estos buques tienen previsto, para en breve, el transporte de 50 autobuses adquiridos en firme con destino a las líneas madrileñas de la Empresa Municipal de Transportes.

Al parecer, existen también, pendientes de que se tramite la oportuna licencia, otros 50 vehículos para el mismo servicio público.

Junto a Lisboa se está construyendo un monumento a Cristo Rey

En una de las colinas al sur del Tajo, dominando Lisboa, se está construyendo un monumento a Cristo Rey que prometieron los Obispos portugueses poco antes de empezar la segunda guerra mundial, si la nación no llegaba a entrar en el conflicto. En febrero de 1936, sor Lucía, una de las vírgenes de Fátima, anunció a monseñor José Alves de Silva, Obispo de Leira, que iba a estallar la guerra, pero que no alcanzaría a Portugal.



PERFIL ISLEÑO

Fútbol Juvenil Escolar

Gracias al entusiasta y plausible esfuerzo que viene realizando la nueva Delegación Insular de Fútbol, secundada por el Colegio de Arbitros, directivos de clubs, jugadores, empresa del Estadio, aficionados, etc, el deporte lanzaroteño parece ir entrando en una definitiva fase de adaptación y resurgimiento. Con el esfuerzo conjunto y aunado de todos, este resurgimiento podrá ser muy pronto una auténtica realidad.

Mas en esta nueva etapa del prometededor desarrollo del fútbol lanzaroteño, cabe una buena parte a la magnífica y ejemplar labor deportiva de los juveniles escolares de nuestra capital.

En el transcurso de la aguda crisis que venimos sufriendo desde hace dos años — con supresión absoluta de Competiciones oficiales— estos juveniles futbolistas escolares (Escuelas Nacionales, Instituto de Enseñanza Media, Falanges Juveniles de Franco) han venido cubriendo este inmenso vacío deportivo, con la continuada celebración de torneos y competiciones, cuna y vivero de los que hoy se nutren nuestros clubs de categoría insular.

Venciendo mil dificultades y obstáculos, estos jóvenes escolares de Arrecife no han dudado un momento en darlo todo por y para el deporte isleño, viéndose ya hoy, en nuestro fútbol actual, el fruto real y espléndido de esta generosa aportación de la juventud lanzaroteña.

A ellos y a sus celosos organizadores, entre los que se cuentan el oficial-instructor del Frente de Juventudes, don Jaime Morales Teixidor y al maestro nacional, don Tomás Aguilar Sánchez, entre otros, dediquemos hoy este merecido homenaje de gratitud y reconocimiento público.

GUIITO

Regresaron a la Península los enviados especiales del diario «Arriba» Ignacio Aldecoa proyecta escribir una novela sobre temas lanzaroteños

Después de una semana de permanencia en Lanzarote han regresado a Madrid los enviados especiales del diario madrileño «Arriba», Ignacio Aldecoa y José Pastor, quienes se proponen publicar en el citado periódico diversos reportajes sobre nuestra isla.

Ambos periodistas marchan magníficamente impresionados de Lanzarote, hasta el punto de que Ignacio Aldecoa piensa volver a Arrecife para escribir aquí una novela sobre temas lanzaroteños.

Este joven y prestigioso escritor español, nacido en Vitoria, sólo cuenta 31 años, y, además de estar en posesión del premio nacional de Cuentos «Juventud» 1953, por su obra «Seguir de pobres», ha sido finalista del concurso nacional de novela Planeta 1954, con Ana María Matute; de un premio nacional de Literatura, con Carmen Laforet; finalista también de un concurso nacional de novela con Miguel Delibes (premio Nadal), así como de otros importantes certámenes literarios españoles

Ha publicado asimismo cerca de cien cuentos y narraciones en diferentes periódicos y revistas españoles, y en la actualidad prepara la publicación de su novela «Gran Sol»

Hasta el momento ha editado las siguientes obras: «El fulgor y la sangre» y «Con el viento solano» (editorial Planeta); «Espera de 3ª clase» (editorial Puerta del Sol); «Vísperas del silencio» (editorial Taurus); «El Mercado» (editorial Novela del (Pasa a página séptima)

Visita de dos Ingenieros de Minas de Madrid

Continuarán estudiando las posibilidades mineras de nuestra isla

Por vía aérea llegaron el sábado, procedentes de la Península, los ingenieros de Minas don Juan Melgar y don Juan Antonio Gómez Angulo, con el fin de realizar aquí diferentes estudios e investigaciones respecto a las posibilidades metalíferas de Lanzarote.

Dichos ingenieros llevarán consigo a Madrid muestras de materiales volcánicos de distintas zonas isleñas, para continuar efectuando análisis en sus laboratorios de la capital de España.

A mediodía de hoy, los ilustres técnicos españoles regresarán a la Península en el avión de Iberia.

Nuevos créditos, por valor de diez millones de pesetas, concedidos por el Instituto Social de la Marina
Corresponden a armadores de Arrecife 167.000 pesetas

En sesión celebrada por la Comisión Permanente Ejecutiva del Instituto Social de la Marina acaban de ser aprobados los expedientes de préstamos que se expresan a continuación, en favor de las Cofradías de Pescadores y Armadores de Barcos de Pesca que habían solicitado estos beneficios. Los indicados préstamos ascienden a un total de 10 150 280 pesetas, y se destinan a la construcción de cascos y adquisición de motores para las embarcaciones, artes de pesca, viveros, etc, en la forma siguiente:

Santander, 155 400 pesetas; Calpe, 120 000; Laredo, 800.000; San Juan de la Arena, 904 000; Luanco, 343 000; Villajoyosa, 286.000; Cangas de Morrazo, 650 000; Vigo, 325 000; Palma de Mallorca, 222 000; LANZA-

ROTE, 167.400; Noya, 65.000; Punta Umbría, 32.980; Redondela, 41 600, y La Coruña, 3 860.000 pesetas.

Captura de un cherne de 57 kilos en aguas de Matagorda

Un cherne de 57 kilos, 1'50 metros de longitud y 60 centímetros de circunferencia exterior, han capturado los pescadores Marcial Martín Hernández y Antonio de León Méndez, en aguas de la punta de Matagorda, entre Playa Honda y La Tiñosa.

La captura la realizaron a 275 brazas de profundidad, con atambre del núm. 22, invirtiendo en la extracción del pez unos veinticinco minutos.

El cherne fué vendido en el Mercado al precio de 10 pesetas kilogramo.

Un primo de Marcial Martín, Marcial Caraballo, capturó el año pasado otro animal de esta especie que dió en la báscula un peso de 43 kilos.

TORNEO DE CANASTA EN EL CASINO
Participan 26 parejas

Con extraordinaria animación viene celebrándose en el Casino principal de nuestra ciudad una Competición de Canasta, por el sistema puntuativo de Liga, en la que participan 26 parejas.

Las jornadas se juegan diariamente en el patio de la Sociedad, a las 9 de la noche, con excepción de los lunes, habiendo comenzado el torneo en el pasado febrero, para finalizar el próximo viernes día 22 del actual.

La pareja campeona será obsequiada con dos trofeos donados por la casa de productos «Tamarán», y la subcampeona con dos Copas, gentileza de la confitería «Miami» de esta capital.

Ofrecemos hoy la clasificación de las 18 primeras parejas, al finalizar la 15 jornada: Con 28 puntos, don Juan Prats Armas y doña Milagros (Pasa a página séptima)

La fabulosa figura de Napoleón agrandada en la maravilla del Cinemascope

«DESIREE»

(Color DE LUXE)

SABADO, estreno, 10'15

COLABORADORES DE «ANTENA»

Hacia el hombre

Por Abel Cabrera Díaz

El extraño proceso actual del hombre más generalizado, lo resumimos así:

Primera etapa.- Repleto de intensidad y no exento de vicio, niño en trayectoria espiritual inversamente proporcional a su crecimiento físico, transformándose por circunstancias adversas en hombre raro.

Segunda etapa, tras la trayectoria.- Hombre raro en trayectoria de rescate, hasta volver incluso a niño si su avanzada edad lo permite.

El proceso cabalmente propio del hombre, lo sintetizamos así:

Única trayectoria.- Repleto de virtud no exento de vicio, niño en trayectoria formal de adaptación a la escena de su tiempo en el escenario de su espacio; transformándose paulatinamente en hombre íntegro, o sea, en hombre espiritual y físicamente atraente y atraído y por el niño respectivamente, en recíproca correspondencia.

El extraño proceso del que al principio habíamos está fabricado circunstancialmente por la adversidad. El proceso cabalmente propio que mencionamos después, es elaborado por favorable designio divino en el ejercicio del cristiano amor humano.

La circunstancia adversa, tanto interna como externa del hombre en el mundo actual —y conste que no damos estrechos límites de presente a la actualidad que con frecuencia mencionamos— iría desapareciendo proporcionalmente con una rapidez geométrica progresiva al esfuerzo que cada uno de nosotros realizáramos en el desdiseño de nuestra impropia diversidad interna.

SE VENDE

coche marca «Essex» 17 H. P. recién reparado, transformado en camioneta. Informes, carretera «Los Mármoles», núm. 91

SI PERO...
CLIPER
ES EL MEJOR REFRESCO

Y este sencillo proceso de mejoramiento aminoraría sorprendentemente la constreñida obcecación actual del hombre; obsequiándonos implícitamente con frutos prodigiosos cada vez más abundantes, tendentes a la integridad del hombre.

El proceso elaborado por favorable designio divino en nuestro ejercicio de amor cristiano, se ensancharía con la práctica en superación de las enseñanzas de Cristo.

Los hombres, cuando nos olvidamos de Dios, convertimos nuestro ser en estamiento siniestro. Y cuando de Dios nos acordamos, vamos hallando nuestro ser, que es diestro con tendencia a lo siniestro.

No veas la brizna en ojo ajeno y advierte la viga en el tuyo propio, nos dice Jesucristo. Y por ahí debimos haber empezado y terminado; excluyendo, por tanto, forcejeos literarios.
Arrecife, febrero de 1957

Día en Lanzarote

(Ensayo)
Por RAFAEL ANGEL DOMINGUEZ

Y el día, ha llegado... y el Sol, en la hora sexta, lanza sus rayos dorados en oleadas verticales sobre el paisaje, haciendo más negros los campos, más rubias las playas, más azul el mar. La isla toda es una policromía de colores en lienzos negros, que forman un cuadro festoneado de espumas marinas.

Un gran mutismo preside las labores campesinas, y los hombres, rodeados de una gran paz junto a rocas convulsionadas en inverosímiles posturas, se afanan tras el arado, al que van uncidos basculantes camellos de cansino paso. Y trazan surcos en la reseca tierra; surcos paralelos como dedos gigantes que aran sus entrañas para sacar el fruto; surcos paralelos como cuerdas de un arpa infinita que pide en melodías sin palabras el beso de agua de las nubes.

Las tierras de Lanzarote, secas, hoscas, bravias, cara al cielo que las contempla, le brindan el milagro de tesón de sus cráteres que florecer, de sus tallos verdes en tierras negras, de sus diques de piedras para invasión de los vientos que pasean por los campos de la mano del Sol.

Los camellos con sus gibas montes ambulantes en paisajes llanos prestan un carácter bíblico a las casas blancas rodeadas de palmeras rumorosas de tamaras en sazón.

Día en Lanzarote: Sed de agua y plenitud de amor, milagro de Sol hecho espigas.



TUBERIAS DRENA-FIBROMARMOL DEPOSITOS W. C.

URALITA

AGENTE DE VENTAS: BERNARDO MORALES MENDEZ

VESPERAL

Por Aureliano Montero Sánchez

*Manso rueda el arroyo que murmura,
Inagotable, su canción de amores;
La brisa de la tarde trae rumores
Forjados en la mágica espesura.
En la tarde callada, tibia y pura,
La campiña esmaltada está de flores;
Incansables, los tiernos ruiseñores
Cantan endechas en la fronda oscura.
Imprégnase de aromas el ambiente,
De campanas el ronco son doliente
A los pastores a oración congrega...
Desaparece el sol tras el poniente
En nubes de arrebol, y, lentamente,
Silenciosa la augusta noche llega.*

Se Venden:

dos casas en calles Guardiloma, 11 y Jacinto Borges, 58. Para informes: Tenerife, 19.-Arrecife

SE NECESITA

dependiente de mostrador, con conocimientos del ramo de ferretería. INFORMES: Sucesores de Manuel de la Cruz.-Hermanos Zerolo, 9

SOLARES

se venden en Tahiche Chico. Informes, Coronel Bens, 27 - ARRECIFE

Enrique Díaz Bethencourt

Agencia-Tránsitos Consignaciones León y Castillo, 8.-Teléfono, 67

FABRICA DE MOSAICOS "EL CARMEN"

Mosaicos hidráulicos, mármoles y granitos. Decoración en yeso y piedra artificial. Baldosas de cemento. Tuberias de cemento en todos diámetros, piletas, depósitos agua, fregaderos, etc. etc.

Pedidos a DIAZ Y LORENZO, Sda. Ltda.

León y Castillo, 1.-Teléfono, 109 - Plaza de las Palmas, 2.-Teléfono, 165

CASA

recién construida, se VENDE, a precio económico, en la calle Blas Cabrera Topham (La Vega). Para informes, Manuel Tejera Torres.

ENTREVISTAS DE «ANTENA»

En vísperas de la inauguración de la temporada gallística lanzaroteña

Manifestaciones de Juan Jorge, cuidador del Norte

Estamos ya, como quien dice, a un paso de la inauguración de la temporada gallística en Lanzarote. Entre los aficionados insulares, norteños y sureños, se inician ya los más sabrosos e interesantes comentarios en torno al resultado que ha de depararnos la presente temporada, en la que ambos cuidadores, el grancanario Juan Jorge y el palmero Israel Vargas, pondrán toda su capacidad, su saber y su entusiasmo al servicio de las respectivas casas, para intentar, cada uno en su puesto, el noble y honoroso triunfo «de sus colores».

Al entrar en la gallera del Norte para dar cumplimiento a nuestra misión periodística, Alejandro Niz, el joven y prometedor ayudante de Juan Jorge, permanecía enfrascado en la difícil y pesada tarea de «correr» sobre el piso de la valla a unos cuantos gallos, recién traídos, del interior, mientras el cuidador norteño se encontraba en la «rebotica» disponiendo la primera comida a una tanda de 14 bipedos.

—¿Cómo andamos, amigo Juan?

—Metido de lleno en faena.
—¿Muchos gallos este año?
—Pensábamos contar con unos 110, pero creo que no llegaremos a los 70.

—¿Y eso?
—También a nosotros nos ha hecho polvo la sequía.
—¿Tanta agua necesitan los gallos?

—No es precisamente mucha agua lo que necesitan. Pero la falta de ésta ha puesto los campos feos, y ya sabe usted el vigor y robustez que da a los animales el verdor de las plantaciones. Se da el caso — jamás ocurrido en Lanzarote — de estar más bonitos y con mejor presencia los pollos criados en Arrecife, que algunos de los criados en el interior.

—¿Con qué casteadores lanzaroteños cuentan en la presente temporada?

—Tome nota: don Juan Rocha Parrilla, don Casto Martínez Cabrera, don Domingo Suárez Lorenzo, don Gonzalo Cabrera Cullen, don José Reguera Berriel, etc.

—¿Y no lanzaroteños?
—Han aportado varios gallos de fuera, entre otros, don Rafael Cabrera Cabrera, don Gervasio García Hernández, etc.

—¿Cuál es el gallo de más peleas de que disponen?

—El célebre «Macarena», de don Antonio Hernández Came-

jo, de 6 peleas. Actualmente no existe otro en la isla que le aventaje en historial. Creo que todavía dará mucho que hablar. También tenemos en nuestra Casa al «Secretario», de don Rafael Cabrera, del gran casteador arrecifeño don Juan Arrocha Curbelo.

—¿Lleva muchos años cuidando en Lanzarote?

—En 1941 vine por primera vez, con el partido de San José de Las Palmas. Peleamos tres domingos con Arrecife y ganamos en la general por siete de ventaja. En la siguiente temporada perdió San José por cuatro gallos.

—¿Cuándo fijó su residencia aquí?

—Cuidé en el Norte en 1944, para regresar de nuevo a Las Palmas. Desde hace 5 años ya no he dejado de estar con estos buenos aficionados norteños.

—¿Contento en Arrecife?

—Muy contento. Unas veces he ganado y otras he perdido, pero siempre, en las horas amargas como en las alegres, jamás me faltó el apoyo y el

calor de los aficionados. Esto para mí, es una gran satisfacción. Ya quiero mucho a Lanzarote. Aquí han nacido varios de mis hijos.

—¿Piensa ganar este año?

—Eso es harina de otro costal. En ganar se piensa siempre cuando de un deporte se trata, mas una cosa es pensar y otra poder. Influyen en esto tantas y tan distintas circunstancias, que resulta aventurado atreverse desde ahora a hacer un pronóstico. Sin embargo, pondré todo mi interés e ilusión en lograrlo.

—¿Qué opinión le merece Israel Vargas?

—Es un excelente cuidador y un gran amigo. Nos llevamos muy bien nosotros, y nuestras familias. Creo que el deporte debe ser así.

Y con estas sencillas y sentidas palabras de Juan Jorge, ese gallero que es todo educación y amabilidad para con los periodistas, finalizó la entrevista.

Solo nos resta desear al puntonoroso y gran cuidador que es Juan Jorge, el mayor de los éxitos en su sexta temporada gallística en Lanzarote.

GUILLERMO TOPHAM

Delegación Insular de la Inspección de Zona (Cartillas de Escolaridad)

Se hace saber a los señores Maestros Nacionales de Lanzarote la obligación que tienen de cumplir ineludiblemente lo legislado respecto a Cartillas de Escolaridad.

A tal efecto todos los escolares, incluso los de familias más necesitadas, deberán estar en posesión de este documento, que ha de ser previamente solicitado a la Inspección de Zona.

Los señores Maestros, por su parte, deberán llevar puntualmente los libros de registro de Cartillas, así como las calificaciones trimestrales, para ser posteriormente comprobadas y visadas por la Inspectorate Enseñanza Primaria de esta Zona, en su próxima visita, antes de finalizar el presente curso.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Arrecife de Lanzarote, 18 de Febrero de 1957.-El Delegado Insular de la Inspección, firmado Mario Suárez Lubary.

Casino de Arrecife

FIESTA SOCIAL

Con motivo de la cena que el próximo sábado día 23 a las 10 de la noche se celebrará en el bar-restaurant «Janubio» como homenaje al periodista Guillermo Topham, la Junta Directiva de esta sociedad ha acordado celebrar en la noche del mismo día una Fiesta social, también como homenaje a este periodista, lo que se hace público para los efectos consiguientes.

Arrecife, 18 de Febrero de 1957.-Por la Junta Directiva, el presidente M. de Páiz.

CIRCULO MERCANTIL

Deseando adquirir esta Sociedad un solar o edificación, de superficie no inferior a 400 metros cuadrados, en lugar céntrico de esta ciudad, se pone en conocimiento de aquellos propietarios a quienes interese vender, para que presenten ofrecimientos en esta Secretaría antes del día 25 de los corrientes.

Arrecife, 18 de febrero de 1957

ESPECTACULOS

CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes 7:15 y 10:15

Estreno de la nueva versión de
CRIMEN Y CASTIGO

por Roberto Cañedo y Lillian Prado. Un drama nacido en la pobreza y que se alimentó del odio. Basada en la conocida obra de Dostoiwsky (Autorizada mayores)

Jueves 7:15 y 10:15

La producción inglesa

CONFESION

por Sidney Chaplin y Audrey Dalton. El drama de un sacerdote que no puede declarar en un proceso. Un film aleccionador y de acción policiaca (Todos los públicos)

Sábado a las 10:15

«20th Century-Fox» presenta

DESIRÉE

(Deseada)

CINEMASCOPE COLOR POR DE LUXE

Genial interpretación de Marlon Brando con Jean Simmons, Merle Oberon y Michael Rennie. La vida íntima del hombre más famoso de la Historia.

Un espectáculo inolvidable (Autorizada mayores)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7:15 y 10:15

La divertida película mejicana

EL BELLO DURMIENTE

(El bisabuelo de Tarzán)

por Tin-Tan y Lilia del Valle. El troglodita más cómico de la Edad de Piedra dormido en una caverna y trasladado a nuestra civilización.

Risa, mucha risa (Autorizada mayores)

Viernes, 7:15 y 10:15

Presentación del espectáculo de variedades

FANTASIA EN LA NOCHE

con Katia Alonso, Juan Suárez, Hermanas Merino, Juli y Petronilo, y Solita Ojeda

Música, bailes, canciones, alegría y humor

Cine «ATLANTIDA»

PROXIMA SEMANA



Una fiesta primaveral en el corazón de París
Un sueño hecho realidad

Campaña de Navidad y Reyes Cuatro mujeres han...

Viene de sexta página)

Relación de los donativos recibidos en este Excmo. Ayuntamiento de Arrecife, para la Campaña de Navidad y Reyes de 1956

Suma anterior 12.911,00
 Don Rafael Cabrera Matallana, 50;
 Don Francisco Matallana Cabrera, 50;
 Don Rafael Cabrera San Ginés, 10;
 Don Alfredo Pérez Rosa, 5; don Heraclio Oliva Ramírez, 25; don Antonio Guadalupe Verde, 25; don Andrés Aperto Pérez, 15; don Gines Cabrera Aguilar, 5; don Leopoldo Cabrera Aceluz, 10; don Luis M.º López So-

cas, 25; don Francisco Sánchez Quevedo, 15; don Fermín Guadalupe Ayala, 5; don Ricardo Alcaide Alonso, 25; doña María Cerdeña Bethencourt, 25; don Manuel Cerviño Ferrín, 25; don José Vergara Cervera, 100; don Carlos Díaz Bethencourt, 25; don Rafael Fiestas Contreras, 50; don Ginés Ramírez Cerdá, 25; don Francisco Spí. ola Ramírez, 5; don Tomas Aguilar Sánchez, 15; doña Dolores Saenz Infante, 5; don Girés Díaz Suárez, 25; don Cándido Aguilar Sánchez, 25; don Angel Rodríguez Mendoza, 5; don José Manuel Fontes Caraballo, 25; don Federico Arnau Navarro, 25; don Manuel Betancort Carraballo, 10; don Manuel Barteto Perdomo, 5; don Antonio Pérez Fernández, 50; don Eligio Perdomo Espinosa, 25; don Andrés Cabrera Fernández, 25; don Francisco Aguilar Sánchez, 25; don José Pérez Goar, 25; don Gabriel Hernández Expósito, 10; don Gabriel Hernández Martín, 5; don Benito Luzardo Betancort, 5; don José Villarmin Langra, 5; don Francisco Parrilla Rodríguez, 25; doña Luisa Quintero Bonilla, 10; don Manuel Mesa Cornio, 50; don Lorenzo Delgado Padrón, 5; don Rafael Cabrera Cabrera, 25; don Pedro Martín Cabrera, 50; don Marcial Espino Cabrera, 25; don Augusto Lorenzo Quintana, 50; don Angel Quintana Viñes, 5; don Casto Martínez Cabrera, 25; don Francisco García Torres, 5; don Sebastián Brito Bermúdez, 10; don Manuel Torres Betancort, 10; don Aureliano Montero Sánchez, 25; don Fernando Beisty y Ruiz Antofañaza, 25; don José Crespo Vázquez, 25
 Suma y sigue. 14.016,00.

Don Aureliano...

(Viene de primera página)

El jurado todas las incidencias de las pruebas, de las que al finalizar, se levanta el acta correspondiente.

—¿Y si por cualquier eventualidad a última hora no pudiera asistir el federativo, como por ejemplo: enfermedad; o por cualquier otra causa?

—La solución para estos casos está prevista en el Estatuto Orgánico de Competiciones, lo que se recuerda a la Sociedad organizadora al autorizarse la celebración del certamen, o sea, que en el caso de producirse la ausencia del federativo, por las causas apuntadas, automáticamente y bajo su responsabilidad, el presidente de la Sociedad que celebra el concurso, asume la representación federativa y por tanto la presidencia del Jurado.

—¿No puede levantar suspiros esta reiteración de los canarios en adjudicarse el máximo título nacional, en esta ocasión, precisamente el día antes de fin de temporada?

—Yo me atengo en absoluto a lo que refleja fielmente el Panorama Deportivo de mi Superior Organismo la Federación Española de Pesca.

Y el señor Nadales con su cortesía y diplomacia pone fin a la entrevista del que nos despedimos agradeciéndole sus palabras.

SE VENDE

casa con llave en mano en la calle Jacinto Borges, nº 41. Informes. Pérez Galdós, 51 ARRECIFE

SE VENDEN COCHES

Ford 4 (17 H. P.) y Ford 4 (8 H. P.) ambos en buen estado de uso. Informes: Taller Brito, Arrecife

nes de 5.000 kilos.

—¿Y con este título pueden volar en líneas regulares?

—De segundos pilotos.

—¿Y para primera?

—Tienen ya que ir a la Escuela de Vuelo Sin Visibilidad y cumplir otros trámites reglamentarios.

—¿Los cursos son continuados?

—Sí. Tanto en invierno como en verano.

—¿Cuántos alumnos en el actual?

—En el curso que está en marcha hay tres aspirantes a pilotos

—¿De cuántas avionetas disponen?

—De seis.

En este punto de la conversación nos hallábamos, cuando observamos que la señora de Cascajo, María Teresa Cascajo, hacía una toma de tierra perfecta. Casi se posó a nuestros pies. Así se hace, sí señor.

María Teresa luce un bello atavío deportivo y con su característica simpatía y amabilidad se somete gustosa a nuestro interrogatorio. «Solamente da un poco de reparo— nos dice—que esté delante el profesor». El profesor es su esposo, como ya ustedes saben, y el maestro se aparta un poco para que la discípula no se sonroje.

—¿Cuál es el secreto para llegar a pilotar un avión?

—No tener miedo, es decir, poseer mucha serenidad.

—¿Piensa usted en lo que puede suceder y en sus hijos, (ella tiene una niña y un niño de 8 y 11 años, respectivamente,) cuando va en el aire?

—Naturalmente que pienso, y ello me obliga a hacer las cosas con más serenidad y lo mejor posible.

—¿Horas de vuelo?

—Un total de dieciséis. Catorce con el profesor y dos sola

—¿Cuándo le dieron la suelta?

—En el mes de diciembre último.

—¿Tampoco tuvo miedo?

—La emoción del instante me hizo olvidar de todo. Luego lo tuve cuando pensé lo que había hecho.

—¿Cree usted que le ha beneficiado como alumna el que su propio marido haya sido el profesor?

—Creo que no. Porque esa misma intuidad hace que una tome menos en consideración y hasta discuta las órdenes del profesor marido. Sin embargo, debo de reconocer que si no llega a ser por Alfonso no hubiera volado nunca. He hecho los cursos por la ilusión que siempre he visto en él. Quería que yo compartiera también la emoción de sentirse en el aire. Ello solamente ha sido lo que me ha impulsado. Sé, me enteré después, que en primera suelta él estuvo más intranquilo que yo. Pero me parece también que yo le dejé bien en la prueba.

—¿Y ahora le falta?

—El examen final.

—¿Sienten sus hijos también afición a la aeronáutica?

—Mi hijo es una locura. Siempre me está hablando en términos que él ha oído a su padre relacionados con la aviación.

Don Alfonso Cabello y doña María Teresa Cascajo es un matrimonio feliz. Tienen las mismas ilusiones y dos hijos que son una verdadera «maravilla». La madre quiere que el niño siga la trayectoria del padre y que cruce largas travesías, haciendo millones de kilómetros y millones de pesetas...

Nos parece que aquí se ha iniciado una de esas familias cuyos apellidos quedarán vinculados ya para siempre, a través de varias generaciones, con la aviación. JOSE A. SANTANA

PERDIDAS

DE UNA CARTERA con documento nacional de identidad, carnet de conducir, y una cantidad en metálico. Por precisar la documentación se ruega y agradece la devolución en la pensión España, pudiendo quedarse con el dinero. Dicha cartera se extravió en el trayecto pensión España calle Alegranza

DE UNA TAPA DE DEPOSITO de gasolina, de coche «Citroen». Se gratificará a quien la entregue en esta Redacción.

Oscar Cabrera y Cía. S. L.

Lonjas de pescado y sal

Calle de San Sebastián, 59 Teléfono 5 0 8 5

Dirección Telegráfica: SALPESCA

Santa Cruz de Tenerife

Representante en Las Palmas de Gran Canaria

Don Jesús García Panasco

Calle Tomás Miller, 7 Puerto de la Luz — Teléfono, 2276

Dirección Telegráfica: SALPESCA

Representante en Arrecife de Lanzarote

Don Félix Bethencourt Valenciano

Calle León y Castillo, 25 Izquierda — Teléfono, 89

Dirección Telegráfica: SALPESCA

Compramos a los mejores precios y condiciones toda clase de pescados salpescos y secos, mariscos y sales.

Resolvemos gustosamente todos los asuntos a nuestro alcance.

Rogamos a los señores Armadores no vendan sus productos sin antes consultarnos precios.

BETANCORT Y COLL, S. L.

Agentes de la Cia. Trasmediterránea

DEPOSITO DE CARBONES Y COMBUSTIBLES

Arrecife de Lanzarote

LOS REPORTAJES DE HOY

El tracoma conduce con frecuencia a la ceguera

Resulta muy eficaz su tratamiento por la aureomicina y sulfamidas

El tracoma o granulación es una enfermedad de los ojos muy grave que conduce con frecuencia a la ceguera. Es una dolencia endémica, o sea, habitual en diversos países del mundo, mostrando cierta predilección por algunas razas y pueblos, como el irlandés y el judío, no porque sea una enfermedad racial, sino por el modo de vida de sus individuos. En España abunda en las regiones de la zona seca, como Murcia, Alicante y Almería.

El tracoma se manifiesta en los individuos que viven hacinados en habitaciones anti-higiénicas, como sucede en los cuarteles, asilos y escuelas, y entre las clases económicamente débiles que viven en completa oscuridad. Los más susceptibles a contraer tan terrible enfermedad son los niños y los adultos debilitados, pero tampoco se libran de ella los individuos robustos.

El tracoma se extiende transportado por la secreción, por medio de los dedos, toallas y otros objetos. La existencia de abundante secreción es debido al mismo tracoma o a una conjuntivitis sobreañadida, que favorece la diseminación y el contagio.

Gracias a las medidas adoptadas por la Sanidad Española, al esfuerzo de los médicos y a la buena voluntad de muchos pacientes, el tracoma está disminuyendo en España. Hoy la ciencia médica cuenta con el concurso de la aureomicina, poderoso antibiótico que se usa favorablemente en pomada para combatir el germen de esta afección.

El individuo enfermo debe impedir la propagación de su enfermedad y el sano ha de tener mucho cuidado y evitar el contagio. Todo esto se consigue observando las siguientes reglas higiénicas, aconsejadas por la Dirección General de Sanidad. Se procurará el máximo aislamiento de todos los objetos destinados al aseo y uso personal de los enfermos, como jabóns, toallas, pañuelos y sábanas. Se cuidará de la limpieza de las manos, que será perfecta por medio de enjabonados frecuentes. No se debe utilizar las esponjas para lavarse los ojos. Para esto se debe usar algodón hidrófilo hervido. Se destruirán por el fuego los algodones empleados en los

lavados y curas de los ojos, evitando el contacto con las moscas. Se realizarán estos lavados siempre que los párpados estén manchados de alguna secreción por escasa que sea. También se aconseja tocar lo menos posible los objetos de uso común evitando el estrechar la mano en los saludos.

Las reglas anteriores han de practicarlas los enfermos. En cuanto a los sanos que conviven con tracomatosos o en un ambiente en que éstos abundan, han de observar las siguientes precauciones: mantener constantemente las manos y la cara limpias, mediante lavados con agua y jabón, en jabóns limpias y toallas también limpias, y, a ser posible, individuales. La limpieza ha de extenderse a los vestidos y al domicilio particular, declarando una guerra a muerte a las moscas. Se evitará en lo posible el contacto de los enfermos tracomatosos y con los objetos de uso particular de los mismos. Por último, se debe acudir al médico en el momento de presentarse alguna exudación o molestia en los ojos, por poco importante que parezca.

Si no se abandona el cuidado personal el tracoma es una enfermedad curable. No debe olvidarse esto ni tampoco que se debe acudir al médico cuanto antes. ¡Sobre todo, mucha limpieza! Por lo demás, la curación se consigue tanto más pronto cuanto antes se inicia el tratamiento. Hoy el mejor tratamiento del tracoma es la aureomicina, esta medicación que fué presentada por los oftalmólogos españoles y que viene practicándose en España desde hace años. Como la aureomicina cuando más efecto hace es en los comienzos de la dolencia, no nos cansamos de aconsejar de que se debe acudir al médico cuanto antes para que éste haga un diagnóstico precoz. En sus fases finales el tracoma es incurable y la ceguera no tarda en aparecer. No se debe olvidar que la mitad de los ciegos españoles lo son por el tracoma. Pero afortunadamente en España cada día hay menos tracomatados y los que existen son perfectamente tratados con aureomicina y sulfamidas.

Dr. O. Aparicio (de "El Día", de Tenerife)

Lea ANTENA

Cuatro mujeres han realizado los cursos de piloto en el Aero Club Tenerife

Entre ellas, la señorita Encarna Castañeyra, de Fuerteventura

TENERIFE.— La cosa comenzó en el aire. Ocupábamos el jefe de Tráfico del aeropuerto de Los Rodeos, don Alfonso Cabello, y yo, una avioneta, y al volar sobre La Laguna me dijo:

—¿Sientes miedo?
—No sé concretamente si es miedo o pánico, le contesté, pero algo de eso debe ser.

El señor Cabello me dijo entonces que su esposa tenía ya no sé cuantas horas de vuelo y, que cosa extraña, nunca había dado muestras de intranquilidad en el aire.

No me dió tiempo a reaccionar sobre lo que quería decir, porque al momento nos encontrábamos tomando tierra. Y allí, frente a nosotros mismos estaba la esposa del señor Cabello, dispuesta a despegar. Efectivamente el despegue, el vuelo y el aterrizaje fueron perfectos.

—¿Cuántas mujeres han obtenido hasta ahora el título de pilotos en este Aero Club?, preguntamos al profesor señor Cabello.

—Cuatro.
—¿Quiénes son?
—La señora Piluca Ramos, la señorita Encarnita Castañeyra, de Fuerteventura; la señorita de nacionalidad francesa Jeanini Dossin Hancote, residente en Tenerife, y la señora María Teresa Cascajo de Cabello, mi esposa.

—¿Se fundó el Aero Club?
—En el transcurso del año 1949.

—¿Se incorporó usted?
—En el año 1950, cuando vine destinado a Las Palmas.

—¿Cuántos pilotos han obtenido el título hasta ahora?
—Setenta.
—¿Han obtenido distinciones nacionales?

Sí. En el año 1951 obtuvimos el número uno en la clasificación nacional y después varias veces el segundo y tercer puestos. Como usted sabe, estas clasificaciones se conceden por las actividades desarrolladas en el transcurso del año.

—¿Duran los cursos?
—Tres meses.
—¿Horas de vuelo?
—Se calcula en unas treinta horas en los tres meses.
—¿Qué clase de títulos confieren?
—El de piloto privado y el comercial de segunda para avio (Pasa a página quinta)

Instituto Social de la Marina

Delegación Regional de Canarias

Patronato del grupo de 200 viviendas en Puerto Naos

—ARRECIFE—

CONCURSO DE ADJUDICACION

Por el presente se hace público que a partir de esta fecha y por todo lo que resta de mes se recibirán en las oficinas de la Subdelegación de este Instituto en Lanzarote (calle García de Hita, 22, de Arrecife) las solicitudes de cuantos deseen optar a una de las viviendas que integran dicho Grupo.

De acuerdo con las normas aprobadas por el Consejo General del Instituto Social de la Marina para estos casos, la adjudicación de dichas viviendas tendrá efecto entre armadores, personal titulado y marineros pescadores, en proporción al número de los actualmente existentes allí (Se advierte que sólo tendrá la consideración del armador, a estos fines el que va a bordo como tripulante, realizando faenas de pesca). Y, asimismo, el orden de preferencia establecido, a tales efectos, es el siguiente:

1.- Los pescadores que constituyen familia numerosa, y dentro de esta condición, los que más tiempo lleven en la profesión.

2.- Los cabeceras de familia, con ascendiente pescador, que se hallen dedicados e interrumpidamente a faenas de pesca.

3.- Los cabeceras de familia sin ascendiente pescador, que lleven el mayor número de años dedicados a la pesca. Dentro de cada grupo tendrán preferencia los pescadores mutilados de guerra o condecorados en campaña. Los anteriores extremos deberán ser acreditados documental-mente, así como cualesquiera otro referente a una análoga necesidad de vivienda o número de familiares que en la actualidad conviven con el solicitante.

Las referidas solicitudes habrán de producirse en el modelo especialmente habilitado al efecto, que los interesados podrán recoger en las precitadas oficinas de nuestra Subdelegación de Lanzarote.

Las Palmas de Gran Canaria, 6 de febrero de 1957.-El Delegado Regional Firmado, Manuel Pérez de la Barrera.

GALERIA DE LOS DEPORTES

FÚTBOL

3-1 El Torrelavega se impuso a un Juventud brioso y ágil fué «expulsado» un espectador

A pesar del favorable resultado que al finalizar el encuentro señalaba el marcador, a punto estuvo el Juventud de dar un susto al Torrelavega ya que en este último no tuvo el partido ganador hasta el minuto 30 del segundo tiempo al marcar su tercer tanto; en sucesivos fué cuando los «rojillos» se entregaron y dieron por perdido el partido. Pudo haber cambiado el resultado ya que el Torrelavega salía en plan de favorito y no forzó el tren desde el principio, dando el partido como ganado de antemano y al primer gol de los blancos a los 4 minutos del comienzo, obra de Ismael, respondían los encarnados dos minutos después con el gol del empate marcado por Ramón, y un partido que se les presentaba fácil se les volvía a poner de contra; la media y delantera torrelaveguista seguían lentas y sin encontrar sus sitios.

El Juventud en mi opinión pecó de un defecto y es el haber retrasado a sus medios para colocarlos de defensas y si bien esto no dejaba en libertad para tirar a los delanteros blancos ya que tenían que hacerlo desde lejos y en posiciones forzadas, también dejaba desasistida a su delantera que no podía recoger los desperdicios de la defensa ya que el centro del terreno se encontraba en manos del enemigo; creo que a la lentitud de la vanguardia debían haberse adelantado uno o los 2 medios y quizás el resultado no hubiese sido el del final. La defensa roja, aunque floja por el lado derecho, respondía bien por el izquierdo y a las mil maravillas por el centro, donde Umpiérrez le bastaba y sobraba para atender a dos o más enemigos, pero Nicolás y Ramón acompañados de un extremo que no dió más porque ese no es su puesto; de Manolo, apático hasta la saciedad y de Palmero demasiado individualista, nada podían hacer aunque pusieran en el empeño su mejor voluntad, dándose como consecuencia el resultado que todos conocemos y que fué justo a todas luces y aumentando las posibilidades de este equipo para conseguir el título.

En el resto del primer tiempo a partir del minuto seis en que empezó el Juventud no se produjeron más goles aunque ambas porterías pasaron por momentos de verdadero peligro. En el segundo periodo y a los 20 minutos, justo avanza por su línea y ante la indecisión del portero que se queda bajo los palos marca para su equipo el segundo tanto. A los 30 minutos Faló que durante todo el partido no tuvo quien lo marcara recoge un pase y, a placer, y completamente seguro, marca el tercero. Desde este momento el Juventud renuncia a la pelea; hasta ese momento lucharon con un ardor característicos «casi todos» los elementos pero, con los defectos anotados, era empresa poco menos que imposible ganar el encuentro.

EL ARBITRO

El señor del Toro al que tan buenos partidos le hemos visto, ayer estuvo francamente mal; dió un gran concierto de pito sin necesidad, estuvo despistado en los fueros de juego y habló demasiado con los jugadores; el árbitro no tiene que dar explicaciones sino solamente al capitán y no tiempo de lo que pita sino de alguna anomalía que se produzca en el terreno. Expulsó a un espectador,

creo que con demasiada rigurosidad, pues si bien este señor se la llevó vociferando durante el encuentro también es verdad que no le dirigió ninguna ofensa personal que pudiera dañar su dignidad. Si por este motivo hubiera que expulsar a todos los espectadores, los campos de fútbol estarían más solitarios que el desierto de Sáhara. En resumen una mala tarde del colegiado de turno. Los jueces de línea, mal el de la banda de la tribuna y bien el de enfrente.

Destacaron por el Juventud, Umpiérrez, Paco, Nicolás, Cayetano y Ramón y por el Torrelavega la defensa y Meluco, Justo, Ismael y Tito, a ráfagas.

PENALTY

Comité de Competición

Acuerdos del Comité de Competición sobre el partido Puntilla-Lanzarote celebrado el día 10 de febrero:

JUGADORES.-- Arrestar por un partido a Jesús Pérez Padrón (Puntilla) por insultar al público. Amonestar a Serafin Perdomo Cabrera (Puntilla) y Leopoldo Martín Camacho (Lanzarote) por protestar las decisiones del árbitro (Art. 99 capítulos L y C).

CLUBS.-- Amonestar al C. D. Lanzarote por la actitud incorrecta de sus simpatizantes con jugadores del equipo contrario (Art. 124). Amonestar al C. D. Puntilla por la falta de su jugador Jesús Pérez Padrón.

Arrecife, 15 de febrero de 1957

Regresaron...

(Viene de segunda página) Sábado) y «Libro de auras» (editorial Gredos).

En fecha próxima Ignacio Aldaco publicará en ANTENA un artículo especial de colaboración, y también figurarán en nuestras páginas tres fotografías de la bella y completa colección que aquí ha obtenido.

Torneo de Canasta en el...

(Viene de segunda página) Melero de Prats, y don Guillermo Morales Martín y la señorita Marisol Melgarejo de León; con 24 puntos, doña Inocencia Aldana de Molina y doña Eloisa Martín de Morales, señorita María Mercedes Cabrera Sastre y señorita Inocencia Molina Aldana, don Segundo Manchado Suárez y doña Pilar Suárez de Manchado; con 22 puntos, doña Isolina Medina de Rocha y señorita Juana Schwartz Ballester, señorita Rosario Hernández de la Nuez y señorita Lina Camejo Ortega, don Guillermo Cabrera Díaz y doña Clotilde Perdomo de Cabrera, doña Josefa Armas de Martín y señorita Eloisa Morales Martín, y don Fernando Cerdeña Lezcano y doña Rosario León de

COLOMBOFILIA

Entrega de Premios y Diplomas en la sociedad «Ondas de Lanzarote»

Los asistentes fueron obsequiados con un vino de honor

Con asistencia de algunas autoridades locales, directivos y aficionados, se celebró a mediodía del domingo la entrega de premios y Diplomas a los ganadores de la Campaña Colombófila de Otoño de 1956-57.

La clasificación final quedó establecida así: campeón, Julito Blancas Suárez; subcampeón, don Luis Fernández Fuentes; paloma campeona, propiedad de don Domingo González Cedrés; primer premio Maguez, Julito Blancas Suárez; primer premio La Santa, don Domingo González Cedrés, y primer premio Pechiguera, don José Reguera Martín. A los tres primeros Copa y Diploma de Honor, y a los tres últimos Copa y Diploma de Mérito.

Al finalizar el acto las auto-

ridades y asistentes fueron obsequiados con un vino de honor.

Por el presidente de la Sociedad «Ondas de Lanzarote» se hizo un ofrecimiento a las autoridades militares en el sentido de facilitarles todas las aves necesarias para comunicaciones interiores en la isla.

Felizmente y con el más franco éxito ha finalizado esta primera etapa de la renacida sociedad colombófila arrecifeña, motivo por el que entre sus socios y directivos reina gran entusiasmo ante la próxima campaña, en la espéranse lograr nuevos triunfos para poder competir con las asociaciones colombófilas de las islas hermanas.

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.-- Regresó de Palma de Mallorca don Francisco March Darder.

—Marchó a Barcelona doña Eva Ferrer de Ferrer.

—Llegaron de Madrid don Luis Morales y don José Cortés

—Hizo viaje a la capital de España el Dr. don Manuel Rodríguez Bethencourt

—Hoy llegará de Las Palmas el ingeniero de Minas don Guillermo Gortázar.

—Llegó de Madrid el ingeniero agrónomo don Eduardo Martínez Silva.

—Regresaron de Tenerife don Domingo Ramírez Ferrera y don Francisco Pons Cano.

—Con el mismo destino marchó doña Manuela García, viuda de Rodríguez Bethencourt.

—Llegaron de Puerto del Rosario, don Juan Hernández, don

José María Santotomás, don Federico Ripper y la señorita Lala Stinga Paiz.

NATALICIOS.-- Ha dado a luz un varón, segundo de sus hijos, la señora esposa del Apoderado del Banco Hispano Americano en esta plaza, don Leopoldo Díaz Martín.

—También ha dado a luz un niño, tercero de sus hijos, la señora esposa del funcionario de la misma entidad bancaria, don Francisco Hernández Hernández.

—Asimismo ha dado a luz una niña, octavo de sus hijos, la señora esposa del patrón de Gran Altura, don José Montero Ginory.

BODA.-- El en pueblo de Corralejos (Fuerteventura) contrajo a y e r matrimonio con la señorita Vicenta Hierro Umpiérrez, el Maestro Nacional don Esteban Cabrera Velázquez.

OPOSICIONES.-- En recientes oposiciones celebradas en la capital de la provincia se le ha conferido el cargo de oficial de Justicia Municipal, al que hasta ahora había sido auxiliar del mismo cuerpo, don Fernando Cabrera Robayna.

Pérdida

Se ha extraviado una cabra de color canelo el sábado a la salida del ganado. Se ruega su entrega en calle Tenerife núm. 1 Arrecife.

:-: COSAS DE LA VIDA :-:

Junto a los hoteles del Puerto de la Cruz se alquilan camellos

Para que paseen los turistas

En la isla de Tenerife se ha emprendido recientemente una intensa campaña de ordenación y orientación turística, digna de todo elogio.

Una de las modalidades que se ha introducido, especialmente en el Puerto de la Cruz, es la implantación de un servicio de camellos a las puertas de

los hoteles.

Por módicas cantidades, los turistas extranjeros alquilan los dromedarios recorriendo los lugares más pintorescos de la ciudad.

Un sistema que también podría establecerse en Arrecife, en donde el movimiento turístico es ya digno de tener en cuenta.

Las amas de casa no limpiarán las aceras de Elda

ELDA (Alicante).—Sobre las amas de casa de esta ciudad pesa desde hace muchos años la diaria obligación de limpiar el espacio de acera y calle correspondientes a la fachada de su domicilio. Pero crece el perímetro de Elda, se amplían las zonas verdes y las ocupaciones hogareñas se complican

cuando, como ocurre aquí, en gran escala, las mujeres acuden a trabajar en fábricas y talleres. Para descargar a las mujeres de esta pesada obligación, el Ayuntamiento ha creado una brigada de obreros que presta los servicios de reparación y limpieza de la vía pública.

En Inglaterra pagan por matar los conejos

LONDRES.—No encontrando suficiente la hecatombe provocada por la mixomatosis, el Gobierno inglés acaba de declarar la guerra a muerte a los conejos, «enemigo número

uno de la agricultura». Todo granjero que extermine los conejos con gases tóxicos tendrá derecho a una subvención oficial.

Burgos es la provincia que tiene más municipios

Según la reseña editada por el Instituto Nacional de Estadística, a través de su Delegación en Burgos, esta provincia es la que más municipios tiene en toda España, con 504, y ha experimentado en los últimos años un gran aumento de población, especialmente en la capital (de 1900 a 1953, un 247

por 100) Este aumento se refleja en su pujante vida económica de hoy, pues, de ser una provincia tradicionalmente agrícola, ha pasado a ser también industrial, ya que cuenta en la actualidad con 801 fábricas y talleres de las diferentes ramas de la producción.

Un escaparate gigante en Nueva York

NUEVA YORK.—Se piensa construir, en la parte baja de Nueva York, una «torre de la moda», con edificio de 40 pisos,

rodeado de varios edificios auxiliares, en que se confeccionarán y expondrán ropas.

Cigarrillos «CUMBRE»

Ofrece un «stock» de insuperables tipos:
LUJO, EXTRALUJO, EXTRACORTO, EXTRALARGO,
(lujo habano), ESPECIAL (especial, habano),
BLANCO Y AMARILLO (virginio)

TODOS LO FUMAN, PORQUE ES EL MEJOR

OPTICA MONCAR

Rincón de Humor

NIÑOS DEL DÍA

La maestra le pregunta a uno de los nenes a su cargo:
—¿Qué harías, Pedrito, si te dieran mil pesetas para gastar?
—¡Señora maestra! ¿Qué puede hacerse hoy con mil ptas?

ENTRE AMIGOS

—Por lo visto me tomas por un perfecto idiota.
—Hombre, no tanto. No hay nada perfecto en este mundo

ENTRE MARIDOS

Se habla entre casados de las respectivas venturas y desgracias de cada cual. Y dice uno:

—Pues yo estoy satisfecho. Mi mujer sabe guisar, lavar y coser. Es una tranquilidad muy grande porque si yo me pongo malo sé que hay quien haga esas cosas en casa.

PERDON

Reinando en Portugal el rey don Carlos, recibió un día el expediente de un reo condenado a cadena perpetua. Al margen del documento, como era la costumbre, el ministro de Justicia había escrito su propia opinión expresándola en estas palabras: «Perdón, imposible; que cumpla su condena».

El rey leyó la nota, pero como su ánimo se inclinaba a la clemencia, borjó cuidadosamente el punto y coma del lugar en que estaba y lo cambió de sitio. La frase quedó así: «Perdón; imposible que cumpla su condena».

Naturalmente, el reo fué indultado.

VIVIR

Cuando el famoso novelista Cronin fijó definitivamente su residencia en Suiza y le preguntaron la razón de ello, respondió:

—Aquí se vive más de acuerdo con las leyes naturales. Es agradable vivir en un país en donde las montañas son más elevadas que los impuestos.

MUSIC

Lord Norton sentía por la música una antipatía profunda. Un día el rey Jorge III de Inglaterra, para inducirle a que asistiera a un concierto, le dijo:

—Vuestro hermano no falta nunca a estos conciertos.

Lord Norton respondió:

Señor, yo tampoco faltaría si fuera sordo como mi hermano.

DIFERENCIA

Una revista de caza preguntó a Steinbeck cuál era la diferencia entre el hombre y los animales:

—El hombre se diferencia de los animales — replicó — en que bebe cuando no tiene sed, come cuando no tiene hambre y habla cuando no tiene nada que decir.

AUTOBIOGRAFIA

La actriz de cine Gina Lollobrigida ha comenzado a publicar sus memorias. Preguntada por la razón de ello ha respondido:

—Todo el mundo publica muchas mentiras acerca de mí, y creo que tengo derecho a publicar yo algunas.

Lea «ANTENA»

BEBA VIÑO, pero vino puro y bueno, completamente clarificado, de...

ROBERTO DIONIS
VALENCIA

Máquinas de coser y bordar «SINGER»

LA ETERNA AMIGA DEL HOGAR

36 meses de crédito

Agente distribuidor en LANZA OTE: José Parrilla Cabrera, Teléfono 100, ARRECIFE